



町営住宅跡地



遠藤和雄 議員

町営住宅の取り壊しが進んでいる。空地を地域の防災拠点や児童公園として残す事は出来ないか。

町長

空地が出来た部分について防災上、地域の身近な公園として有効活用も十分考えられる。遊具はいらさない、安心して遊ばせる場所が欲しいと、アンケート結果も出ている。地域の公園として、300㎡位を確保して、地元管理で進めていけるのではないか。今後、跡地利用検討会などを作り、地域として活用してもらおう事も出来るのではないか。

町営住宅の跡地を有効活用せよ

家庭教育の充実を



一人の母親は、百人の教師に勝る

いじめの問題を含めて、さまざまな青少年の犯罪等のニュースが飛びこんでくる。文部科学省国立研究所のアンケートの結果、日本の教育について、二人に一人が悪い方向に向かっていると感じている。又、家庭教育力の低下52・4%、社会モラルの低下35・7%という結果も出ている。「知徳体」と言うが、徳育は、基本的な事はすべて家庭教育に責任がある。今、家庭教育の在り方を真剣に考え、取り組んで行かなければ

ばならない。

教育長

いじめ問題については、「いじめ撲滅宣言づくり」で取り組んでいる。又、学校・家庭・地域社会との連携を密にして道徳教育を進めている。子ども達の教育に関しては、一人ひとりに生きる力をはぐくむ指導をし、ほほえみと感動のある学校教育に取り組み、家庭教育の充実に向けて鋭意努力している。